

De : elections.fbm
À : elections.fbm
Objet : TR: [etudiants-fbm-med-ma1-annee] Election complémentaire au Conseil de l'UNIL (01.08.2024-31.07.2025) : APPEL A CANDIDATURES (corps étudiantin FBM)
Date : lundi, 13 mai 2024 14:18:00

De : Margaux Pignat <margaux.pignat@unil.ch>
Envoyé : lundi, 22 avril 2024 13:15
À : elections.fbm <elections.fbm@unil.ch>
Objet : Re: [etudiants-fbm-med-ma1-annee] Election complémentaire au Conseil de l'UNIL (01.08.2024-31.07.2025) : APPEL A CANDIDATURES (corps étudiantin FBM)

Cher Madame, Cher Monsieur,

Je vous écris concernant le siège à repourvoir au sein du conseil de l'Université. En effet, cette offre a particulièrement attiré mon attention.

Je suis actuellement étudiante en première année de Master à la Rheinische-Westphälische-Technische-Hochschule (RWTH) à Aachen, en Allemagne, dans le cadre du programme Swiss European Mobility Programme. Je commencerai donc ma deuxième année de Master en septembre, à l'Université de Lausanne. Ce sera malheureusement déjà ma dernière année sur les bancs des auditoriums, avant de finaliser mes études avec la dernière année de Master qui est une année complètement pratique. Ma cinquième année de Médecine sera donc pour moi la dernière année où j'aurai le temps et l'envie de m'investir dans différents projets.

J'ai toujours apprécié m'engager au sein de la Faculté de Biologie et Médecine. J'ai débuté en première année de Bachelor de Médecine, où j'y ai effectué pendant une année le poste de déléguée de volée. Ce poste m'a particulièrement intéressée, car j'y ai eu l'occasion de défendre les droits et envies des autres étudiant.e.s lors d'une période particulièrement compliquée pour tous ; l'année Covid. Par la suite, je me suis investie dans d'autres projets : j'ai effectué le poste de Présidente au sein de l'association Health for Future pendant une année, j'occupe cette année le poste de Coordinatrice nationale. J'ai également été les deux dernières années au poste de Secrétaire de l'association escolhars. Je suis également membre de l'Association des Etudiantes en Médecine du Valais, d'où je suis originaire. En bref, j'ai toujours adoré m'investir dans la vie facultaire et souhaiterais pouvoir poursuivre lorsque je serai de retour à Lausanne.

L'année que j'effectue actuellement à l'étranger m'a permis de rencontrer des étudiant.e.s du monde entier et ai pu me familiariser avec le système d'études allemand. Je pense que cela est un atout si l'on cherche à s'investir au sein de l'Université. En effet, je pense qu'avoir quelques notions des autres systèmes d'études européens, notamment le système allemand, apporte de nouvelles idées de choses que l'on pourrait changer, ou au contraire, nous permet de réaliser la chance que nous avons en Suisse concernant certains aspects.

Finalement, défendre les droits des étudiant.e.s a toujours été une évidence pour moi et je suis sincèrement déterminée à pouvoir faire entendre leurs voix lors des différents conseils.

Je vous remercie de m'avoir lue et je suis prête à fournir davantage d'informations sur mon parcours et mes compétences si nécessaire. Si vous avez besoin de mon CV, n'hésitez pas à me le faire savoir.

Je vous souhaite une belle semaine et je reste à votre disposition pour toute question supplémentaire.

Avec mes meilleures salutations,

Margaux Pignat